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Um dos assuntos que mais ganhou destaque na reunião da Câmara Municipal, realizada 

na terça-feira, 16, foi o descaso com as crianças e adolescentes na cidade.  

  

O professor Tancredo Almada Cruz, representante do Conselho Municipal dos Direitos 

da Criança e Adolescente (CMDCA), usou a tribuna para agradecer à Câmara 

Municipal por ceder seu espaço para as palestras comemorativas dos 20 anos do 

Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA), que aconteceram todas as quartas-feiras 

do mês de outubro.  

  

O professor ainda aproveitou para lamentar o fato de grande parte da população 

desconhecer a real importância e complexidade do ECA. 

  

Ele também cobrou dos vereadores, da Prefeitura, e da população, mais atitude na 

condução dos casos de crianças abandonadas nas ruas da cidade. De acordo com o 

representante do CMDCA, só no mês de outubro, 10 crianças foram encaminhadas para 

Ubá, para serem submetidas ao exame de corpo de delito sob suspeita de terem sido 

vítimas de abuso sexual. Além destas, oito foram conduzidas para clínicas de tratamento 

de dependentes químicos.  

  

O professor ainda pediu aos vereadores que aproveitem o momento de aprovação do 

orçamento municipal de 2011 para contemplar projetos que se referem ao apoio à 

juventude. Segundo ele, vários projetos assistenciais para os jovens carentes da cidade, 

como as escolinhas de futebol, são mal aproveitados pela falta de recurso, e que cabe às 

autoridades uma maior atenção neste sentido. 
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Os representantes do Legislativo concordaram com o professor Tancredo e também se 

mostraram preocupados com a gravidade da situação da juventude viçosense, como é o 

caso do vereador Antônio Elias (PMDB): “Realmente, muitos dos projetos existentes 

são viáveis, mas precisam de mais recursos” – afirma o vereador. 

  

Além disso, os vereadores propuseram novas maneiras de repassar uma parte da 

arrecadação do município para os projetos e entidades assistenciais. Uma das propostas 

mais interessantes foi a do vereador João Batista Teixeira (PR), que prevê a distribuição 

dos recursos proporcionalmente à quantidade de beneficiados por cada instituição.  

  

A Presidente da Câmara Municipal de Viçosa, Vereadora Cristina Fontes, (DEM) se 

comprometeu, em nome de todos os vereadores, em esforçar-se para auxiliar a 

Prefeitura a tirar as crianças das ruas e garantir que suas famílias tenham condições 

mínimas para que seus direitos não sejam violados. 

  

 


